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PLENÁRIA DO COMITÊ DAS BACIAS HIDROGRÁFICAS DOS 3 

RIOS JEQUITAÍ, PACUÍ E TRECHO DO SÃO FRANCISCO. 4 

 5 

Aos 22dias do mês de Dezembro de 2020, as 09hs, reuniram-se a Plenária 6 

do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Rios Jequitai, Pacui e trecho do São 7 

Francisco, Pelo Link meet. Google-com\ bry-rimc-jux com a presença dos 8 

seguintes conselheiros: Poder Público Estadual: O conselheiro Jose 9 

Renato Souto PMMG; a Conselheira Erika Soares Batista IGAM; o 10 

conselheiro William Cesar Ireno PCMG , O conselheiro Ricardo Alves 11 

Frões EMATER -Poder Publico Municipal: A Conselheira Titular 12 

Maria Shirley Amorim Silva Prefeitura Municipal de Bocaiúva o 13 

conselheiro titular Adelson Toledo de Almeida – AMMESF, 14 

Representante Usuários; O Conselheiro titular Edvaldo Campos 15 

Matos RIMA INDUSTRIAL S/A. A Conselheira Suplente Mônica Maria 16 

Ladeia COPASA MG, o conselheiro titular Silvano Ferreira CODEVASF 17 

Representantes da sociedade Civil, o conselheiro titular Jose Valter 18 

Alves- Associação dos Engenheiros Agrônomos do Norte de Minas, 19 
Presidente- A conselheira Titular Iara Maria Soares Costada Silveira o 20 

Presidente Jose Valter Alves Associação dos Engenheiros agrônomos do 21 
Norte de Minas iniciou a reunião saudando a todos e constatou que 22 

não houve Quorum, mas os Conselheiros presentes concordaram em 23 

realizar a Reunião e não foi aprovado calendário de reunião para 2021 24 

devido a falta de Quorum logo após a palavra foi passada para a 25 

Gerente da GECBH Maria de Lourdes Amaral que apresentou a 26 

Palestra referente ao Plano de Enquadramento e Cobrança dos 27 

Recursos Hídricos e justificou a Ausência do Allan Oliveira IGAM que 28 

faria à apresentação logo após o Presidente Jose Valter Alves 29 

agradeceu a Gerente Maria de Lourdes Amaral pela proveitosa 30 

apresentação o Conselheiro Edvaldo Campos Matos perguntou sobre  31 

o Plano de ação do SF6 para o ano 2021 e lamentou a ausência dos 32 

colegas o vice Presidente William Cesar Ireno também agradeceu pela 33 

apresentação, o conselheiro Adelson Toledo de Almeida se 34 

comprometeu a fazer contato com as prefeituras para que elas 35 

indicassem novos conselheiros uma vez que a participação destes 36 

conselheiros é baixa, sem mais assuntos a tratar o Presidente Jose 37 

Valter Alves desejou feliz natal a todos e encerrou a reunião e esta Ata 38 

que depois de lida e se  aprovada será assinada por quem de direito. 39 
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José Valter Alves     Laila Tupinambá Mota 42 

Presidente.    Secretária 43 
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